

## CARNIVAL DE BINCHE

## TOURISME

# Les hôtels louviérois affichent complet pour le carnaval !

Pendant trois jours, c'est toute une région qui a vibré avec Binche pour célébrer son carnaval. Un retour après deux ans d'absence qui a fait du bien aux gilles, aux membres des sociétés folkloriques, aux spectateurs... et aux hôteliers.

LORE THOUVENIN

Avec les touristes, le carnaval a aussi apporté un vent d'air frais au milieu hôtelier qui a vécu une année 2022 particulièrement compliquée, frappé par la crise économique peu après avoir pu rouvrir leur porte de façon normale. Pour se mettre directement dans l'ambiance folklorique, certains ont fait le

choix de l'Orange Hôtel, situé aux portes de La Louvière, tout décoré... d'orange(s), que ce soit la couleur ou le fruit. En témoigne l'enseigne à son effigie sur la façade, ou celle qui accueille les visiteurs à l'entrée. Mais aussi, la mise en évidence du ramon, les panneaux d'information sur le carnaval, le sol de la passerelle reliant les deux bâtiments couvert de pavés binchois et de

confettis, les airs entêtants diffusés à petit volume dans les couloirs...

## DES CONFETTIS, PARTOUT

C'était le véritable coup de feu, ces trois jours gras. C'est simple, l'hôtel affichait complet. « C'était la folie. Les gens ont été survoltés pour ce carnaval... Dès les soumonces, nous sentions une énergie dingue et ça se confirme, »

## Dans un mois, le Laetare de La Louvière

À La Louvière, l'hôtel Tristar a lui aussi vu une belle affluence depuis dimanche. « Ça revit, ça fait plaisir. Ce lundi et mardi, nous étions complets, » se réjouit la cogérante, Vanessa Litro. « Les gens ont besoin du folklore, on ressent cette envie de bouger. »

L'Orange Hôtel et le Tristar, comme tout le secteur, sont

impactés par l'indexation des salaires, la hausse du coût des matières premières, des services, comme le nettoyage du linge, de l'énergie, etc. « C'est partout pareil je pense, nous avons dû augmenter nos tarifs. Sinon, on ne s'en sortait pas. »

Et l'affluence de ces derniers jours est passagère : « Après, ça redevient calme. Ce sont

les vacances, qui durent maintenant deux semaines, et je pense que les gens profitent de l'après-covid. » L'hôtel pourra tout de même compter dans un mois sur le carnaval louviérois :

« Comme chaque année, ça attirera aussi du monde... Il y a beaucoup de gilles qui logent chez nous ! » ■

L.T.



Jérôme Cantineau, manager de l'Orange Hôtel © M.W.

confie le manager général Jérôme Cantineau.

L'année passée, le covid et les mesures sanitaires avaient empêché la tenue du carnaval de Binche. De son côté, l'Orange Hôtel avait recommencé à fonctionner de façon normale seulement pendant les vacances de Pâques. Alors cette affluence fait plaisir à voir pour les équipes, surtout quand l'hôtel s'attend à des charges bien plus importantes en 2023 qu'en 2022, avec notamment des factures d'électricité qui ont fait +150 %.

« Cette première semaine de carnaval est très positive. On voit vraiment une belle dynamique. C'est une période où on passe tout le temps l'aspirateur ! Il y a des confettis partout, les gens en ont sous les pieds, dans les cheveux, dans les vêtements... Ce sont des confettis supplémentaires à ceux de nos moquettes, » plaisante-t-il. Quant au reste de la semaine, il s'annonce bien aussi.

## DES CLIENTS DU CENTRE

Les amateurs de folklore viennent de toute la Wallonie, de Bruxelles, de Flandre...

Mais les amateurs de folklore ne font parfois que quelques dizaines de kilomètres pour arriver dans l'établissement : « Je suis persuadé que certains sont même de la région du Centre, et qu'ils dorment chez nous pour ne pas faire trop de route après avoir bu un petit verre. » L'hôtel avait d'ailleurs mis en place des packages carnaval, avec notamment une navette pour le centre-ville binchois.

Il faut tout de même préciser que tous les clients ne sont pas nécessairement là à l'occasion du carnaval. Même si la Belgique est en congé de « détente » depuis lundi et jusqu'au 3 mars, les vacances de nos voisins français sont décalées et certains étrangers sont là pour affaire.

« Ces deux facteurs font que l'occupation est très, très bonne. » ■

20014339



En 2023

29<sup>e</sup> Salon des Vins  
de La Louvière

LA LOUVEXPO

Jean-Marc Bonvin Châteauneuf du Pape-CDR 84350 Courthézon	Dom. Orchis Pourpre Saint Chinian 34360 Babeau-Bouldoux	Moulin du Loup Rhum-Gins 7100 La Louvière
---	---	---

Rue Arthur Delaby, 7 - La Louvière

Vendredi 3 mars de 17h à 22h

Samedi 4 mars de 10h à 20h

Dimanche 5 mars de 10h à 19h

- 40 viticulteurs
- Stands gastronomiques

20014339748